

1

(N^o 126.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 JANVIER 1842.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Jean-Valentin Bender, chef de musique au régiment des guides.

MESSIEURS,

Le 20 février 1841, le sieur Bender a adressé à M. le ministre de la guerre une demande en naturalisation ordinaire.

Il est né à Bechtheim, arrondissement de Mayence, le 4^e jour complémentaire de l'an IX de la république française.

Après avoir servi en qualité de musicien dans l'armée des Pays-Bas et dans l'armée française, le pétitionnaire se fixa à Anvers, et il y dirigea l'orchestre de la grande harmonie, depuis 1826 jusqu'en 1828 ; le 16 novembre 1830, il entra au service belge, en qualité de chef de musique du 1^{er} régiment de ligne, et il passa au régiment des guides, dans la même qualité, le 16 octobre 1832.

Le 26 octobre 1837, il a épousé, à Bruxelles, une femme belge, et a procréé avec elle deux enfants, nés dans cette ville.

La manière distinguée dont il s'acquitta de ses devoirs, lui valut, le 26 décembre 1837, la décoration de l'Ordre de Léopold.

Les renseignements obtenus établissent que le pétitionnaire est un citoyen aussi recommandable par sa vie privée et publique que par son talent musical.

Les diverses autorités consultées estiment qu'il est digne, à tous égards, de la faveur qu'il sollicite.

Le rapporteur,
HENOT.

Le président,
DU BUS AÏRE.